

支部長・幹事長新任挨拶

◆支部長新任にあたって…



支部長
青野 俊弘
東亜道路工業株式会社 中部支社
常務執行役員支社長

去る5月29日の中部支部通常総会において、新支部長に就任しました青野^{せいの}でございます。

はじめに、川端清太前支部長におかれましては2年間に渡り、支部の運営にご尽力されましたことに心よりお礼申し上げます。

本年は当協会本部設立70周年の節目であり、支部長をお受けするにあたり身が引き締まる思いであります。諸先輩方の残された実績や教訓を尊重し、微力ではありますが業界への恩返しができるよう職務を全うする所存です。

◆幹事長新任あいさつ



幹事長
齐藤 克巳
大林道路株式会社 中部支店
取締役常務執行役員支店長

みなさんこんにちは。
この度、日本道路建設業協会中部支部の幹事長を仰せつかりました齐藤でございます。協会員の皆様そして関係者の皆様どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

この中部地区はご存じのようにものづくり産業、特に自動車産業に特化した経済活動の活発な地域であります。その物流を支える道路は重要なインフラネットワークとなっております。また現在建設中の、23号バイパス、新東

さて、アベノミクスも3年目となり日本経済は回復基調にあるものの、中部の道路市場は減少傾向にあり、また慢性化している人手不足と建設資材の高騰により業界の先行きには課題が山積していますが、当協会の基本理念である「道路建設業の健全な発展」のために次の世代に夢を持ってもらえる業界となるべく、道路の役割や効果、社会に対する貢献を一般の方々にアピールする方策を検討・実行していきます。

なお、会員各位の皆様におかれましては、更なる技術の研鑽と安全作業に取り組まれ、地域の発展とそこで暮らす人々に信頼される業者として日夜努力されていることに支部を代表して感謝申し上げます。

最後になりましたが、会員の皆様の相互理解とさらなる発展を願い、そして暖かいご支援とご協力を切にお願いするとともに、支部役員と力を合わせ、公平、公正かつ透明性の高い支部運営に努めてまいります。どうぞ、宜しくお願いいたします。



名高速道路、新名神高速道路、東海環状自動車道、東海北陸自動車道4車線化と大動脈が完成すれば更に大きな経済効果が期待されるところです。そのような中で道路建設業が担う役割は計り知れないものがあります。

先日、日本道路建設業協会から「道路建設業中期ビジョン2015」が策定されました。そのなかで最重要テーマとして担い手の確保・育成という大きな業界としての課題があります。若者の入職・女性活用・週休2日・賃金アップ等の難題を解決してゆかねばなりません。また想定される南海トラフ大地震等の災害に対して迅速な対応をとることは地域社会への大事な使命と考えております。

幹事長として微力ではございますが青野支部長の下、事務局、関係部署、そして会員皆様のご協力を頂きながら一つ一つ前に進めていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い申しあげます。